



# “Capacidad petrolera de Venezuela ha sido golpeada por sanciones”

Según el ministro de Petróleo de Venezuela, Manuel Quevedo, estas “son medidas desesperadas del gobierno del presidente Trump”.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE PLUS
- GUARDAR



Venezuela ocupa el décimo puesto en extracción de petróleo de los 14 países miembros de la OPEP, por delante de Ecuador, Congo, Gabón y Guinea Ecuatorial.  
TODD KORDL/REUTERS

**E**l ministro de Petróleo de Venezuela, Manuel Quevedo, dijo este sábado que la capacidad de producción de crudo del país ha sido golpeada por las sanciones estadounidenses porque, afirmó, “ha sido un ataque criminal”, y aseguró que la misma será elevada “más temprano que tarde”.

“¿La capacidad ha sido golpeada? Sí, ha sido golpeada porque ha sido un ataque criminal, devuelven los buques cuando ya nosotros los hemos contratado”, dijo en declaraciones al canal estatal VTV tras firmar contra el bloqueo a los bienes estatales venezolanos en Estados Unidos ordenado por el presidente de ese país, Donald Trump.

(Demanda petrolera se enfría por incertidumbre económica mundial).

Indicó que desde EE.UU. han querido “golpear todo lo que es el encadenamiento productivo” de la estatal Petróleos de Venezuela (Pdvs) y volvió a acusar a ese país de intentar robarse Citgo, la filial de la petrolera venezolana en territorio estadounidense, que se encuentra bloqueada desde enero pasado.

“Son medidas desesperadas del gobierno del presidente Trump”, dijo Quevedo al tiempo que aseguró que en Pdvs trabajan para elevar la producción.

“Nuestra capacidad de producción más temprano que tarde estará elevada junto a los trabajadores”, añadió, aunque no precisó en cuánto se encuentra la producción petrolera en este momento en el que, según la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se ha estabilizado en torno a los 700.000 barriles diarios (bd).

Las extracciones de Venezuela, uno de los socios fundadores de la OPEP y hasta hace poco uno de sus mayores productores, pasaron de los 774.000 bd de junio a los 742.000 bd de julio, según un informe difundido el viernes por la OPEP.

Desde 2015 la producción de Venezuela ha caído en casi un 70 % debido a la grave crisis económica del país y las sanciones de EEUU sobre su industria petrolera. Según los datos de fuentes secundarias, Venezuela ocupa el décimo puesto en extracción de petróleo de los 14 países miembros de la OPEP, por delante de Ecuador, Congo, Gabón y Guinea Ecuatorial.

EFE



### Lo más leído

- Dólar abrió la semana con fuerte caída
- Confusión entre analistas por el plan para vender activos
- Listo el plan del Gobierno para vender activos por \$8 billones



RELACIONADOS | RECOMENDADOS

**INTERNACIONAL**  
**Petróleo subió 2% después de un ataque de drones en campo saudita**  
Última actualización - agosto 19 de 2019 - 03:04 p.m.

**INTERNACIONAL**  
¿Piende Maduro a uno de sus principales compradores de petróleo?

**INTERNACIONAL**  
Demanda petrolera se enfría por incertidumbre económica mundial

**ECONOMÍA**  
Precios del petróleo siguieron hundiéndose

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR

**mi com co** Las cuentas de correo corporativas son una necesidad para su empresa **SOLICITAR**

TE PUEDE GUSTAR

- Aprende cualquier idioma en solo 2 semanas con este método... Fast Phrases
- El traductor instantáneo es un éxito rotundo e nuestro país, la idea es... Instant Voice Translator
- Encontrar pareja en este sitio de Colombia es fácil. ¿Te animas a salir... Solteros con Nivel Colombia

**Siga bajando**  
PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO

# Petróleo subió 2% después de un ataque de drones en campo saudita

Las señales de una menor tensión en la guerra comercial entre Estados Unidos y China, también impulsó los precios del crudo.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKEDIN



**ESTAMOS DE ANIVERSARIO**  
**58 años**  
Viajando con las suelas... compra tu boleto... para las desmonta de viaje.